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前回の記録 本日の予定 次回の予定
第 1359 回例会 6/30（水）
会長・執行部退任挨拶
担当：会長・幹事

第 1360 回例会 7/7（水）
慶祝行事・新会長挨拶
創立記念日
担当：会長・幹事

第 1361 回例会 7/14（水）
ＩＭ実行委員会打ち合せ
担当：ＩＭ実行委員長・若山

会長挨拶　【国井　省二　会長】
　会員の皆様、こんにちは。

　とうとう４９回目の会長挨拶をさせて頂くこ

とになりました。会長としての最後の挨拶とな

りました。

　改めまして、この一年間会員の皆様には、大

変お世話になりました。ありがとうございまし

た。一人一人の会員の方々に心からお礼を申し

上げます。今、感謝の気持ちで一杯です。多く

の方に支えられてこの一年を終わる事ができま

した、

　先ほど叩いた点鐘が、妙に大きく聞こえたの

は会長としての最後の点衝だったのかなと感じ

ています。

　後半の部で、また改めて退任の挨拶をさせて

いただきます。今は感謝の気持ちを述べるだけ

で精一杯です。

　今期、最後の例会、どうぞ宜しくお願い致し

ます。
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□会　長　　岡田　忍
□副会長　　波多野光裕
□幹　事　　谷田　育子
会報委員長　長野　鉄司

□題　字　　岡田　忍
□例　会　　毎週水曜
□会　場　　岐阜都ホテル

 月間７月

出席報告

会員数：35 名
出席数：31/35
出席率：88.57%
欠席者：4名（出席免除 2名　94.23%）

ニコニコＢＯＸ（敬称略）

原尾勝：
執行部の皆さん、一年間ご苦労様でした。ニコ
ニコ BOX にご協力いただきありがとうございま
した。無事、親睦交流委員長勤める事が出来ま
した。親睦委員の皆様、ありがとうございまし
た。
国井省二・服部洋一朗・波多野光裕・永瀬章・
片桐順一郎・白木昭三・松野秀計・塚原進・
河村訓陸・岡田一二三・郷昇・久世亘・小椋功・
北川忠雄・岡田忍・小泉宣昭：
一年間ご苦労様でした。
小野木八千代：
短い間、お世話になりました。

報告事項

○インターアクト委員会　長野　鉄司
　3600 地区インターアクト年次大会交流交換
派遣学生の推薦で、岐阜城北高校で２人（高井、
玉木）推薦されました。
期間は、7/27 ～ 7/31

○今期　出席委員会　河村　訓陸
　2010 年の出席規定の決定事項について、標
準ロータリークラブ定款を次のように改正する
第９条　出席
第３節
（ｂ）年齢が６５歳以上の会員で、かつ、一つ
またはいくつかのロータリークラブ・クラブの
ロータリー歴と会員の年齢の合計が８５年以上
であり、さらに出席規定の適用を免除されたい
希望を、書面をもってクラブ幹部に通告し、理
事会が承認した場合。



http://gifukita-rc.com/

WEEKLY REPORT

会報・広報７月担当　長野鉄司

　　　　次回例会のご案内　　
　第１３６１回　７月１４日（水）
　ＩＭ実行委員会打ち合せ
　担当者：ＩＭ実行委員長・若山

報告事項

○次期　出席委員会　小椋　功
　7/7（水）は創立記念日です。
　全員出席でお願いします。

○クラブ奉仕委員会　服部　洋一朗
　会員卓話の一年間表彰
　第一位　片桐　順一郎
　第二位　白木　昭三
　第三位　竹村　博之
　おめでとうございます。

○ＩＭ実行委員会　若山　和正
　ＩＭの資料をメールアドレスに送りました。
　7/7（水）各委員長の方 11:30 に集合お願い
　します。
　7/14（水）例会変更で
　ＩＭ実行委員会打ち合せを実施します。

○小野木会員退会　挨拶
　短い間でしたが、皆様有難うございました。

会長退任挨拶

　改めまして退任の挨拶をさせて頂きます。
私自身、このクラブに入れて頂いてまる１９年
が過ぎました。３７歳の時に近所の岡川さんか
ら、強引にこのクラブに入るよう説得され、な
かば強制的に入会いたしました。
当時は、まだＪＣの現役で父親も長良川クラブ
にいました。ロータリーはある程度、年を取っ
て時間に余裕のある方々の集まりだと感じてい
ました。
当時、水曜日は昼はロータリー、夜はＪＣと一
日潰れていました。ロータリー入会して、異業
種の多くの友人を得る事ができ、多くの財産を
得る事ができました。
　また本年は、歴史あるクラブの第２８代会長
として１年を過ごすことができ、大変感謝して
おります。１年前の７月、第一例会において、
新任の挨拶をしたのがつい昨日のように思われ
ます。
決議２３－２４の勉強会に始まり、対外的にも
出かけるチャンスも与えて頂き、心地良い会長
生活を送る事ができました。
入会以来、初めてホームクラブ１００％出席を
させて頂き、波多野幹事を始めとする役員の
方々に支えられて、一年を終わることができま
した。
　特に印象に残っている事は、今期の伊勢市に
おける地区会員大会に参加者全員で、貸切バス
で伊勢市に全員で泊まり、地区大会に参加した
ことです。参加者全員で一泊二日の小旅行は、

会長退任挨拶（続き）

他クラブからもうらやましがられていました。
これは、私の魅力ではなく、小泉純一郎先生の
講演のおかげだと思います。何はともあれ、会
員が地区大会に前向きに参加して頂いたことに
心から感謝しております。
　また２回のオリエンテーションを行い、３名
の新入会員を迎えることが出来ましたが、３名
の脱会者を出してしまい、次年度岡田会長には
特に会員増強に頑張って頂きたいと思います。
　最後に最大の思い出は、今年の幹事会の打ち
上げが台湾で行われたことです。
会長にも「良かったら参加して下さい」と声が
かかり、私も参加させて頂きました。五クラブ
の幹事さんと２名の会長で、台湾にゴルフや会
食と楽しい時を過ごすことが出来ました。
ロータリークラブに入っていなければ、このよ
うな事も出来なかったと思うと、入会してよ
かったと感じています。
色んな意味でこの一年、会員の皆様方にご協力
頂いて、一年終わる事ができました。心から会
員の皆様にお礼を申し上げ、次年度岡田会長に
最大のエールを送りたいと思います。
　本当に一年間、ありがとうございました。


